



**Consejo General de la Abogacía  
Española**  
*Gabinete de Prensa*

---

**SEGUIMIENTO DE PRENSA**



**Resumen de:**

**10 de Enero de 2004  
Resumen Colegial**



## RESUMEN COLEGIAL

Manresa usará las nuevas tecnologías para sus trámites jurídicos	G. Negocios
El Colegio de Granada y UGR crearán una fundación para regular los convenios que mantienen ambas instituciones	GRANADA
El ICAV abordará la Ley de Violencia de Género con 30 especialistas	G. Negocios
La Asociación de Abogados Jóvenes potenciará la formación continua	ABC
El Colegio de Huesca ya tiene su propia web	HERALDO
Los Reyes Magos visitan el Colegio de Valencia	D. Valencia
Abogados	JAÉN
Justicia concede prácticas a los alumnos de Derecho	Europa SUR

## **Manresa usará las nuevas tecnologías para sus trámites jurídicos**

**El Colegio de Abogados de Manresa y el Ayuntamiento de la ciudad barcelonesa han firmado un convenio que fija las normas para hacer posible la tramitación jurídica entre ciudadanos representados por colegiados y el consistorio. El acuerdo determina los criterios de aceptación y respuesta de los trámites.**

GRANADA  
FUNDACION

## El Colegio de Abogados y UGR crearán una fundación para regular los convenios que mantienen ambas instituciones

8/1/2005- 17:49- Sociedad

La Universidad y el Colegio de Abogados de Granada materializarán en los próximos meses la creación de una fundación para dotar de personalidad jurídica y regular los convenios que ambas instituciones mantienen desde hace varios años.

Según informó el decano del Colegio, José María Rosales de Angulo, la institución cultural privada, sin ánimo de lucro, recibirá el nombre de 'Fundación de Estudios y Prácticas Jurídicas de Granada' y tendrá como objetivos formar a los licenciados en Derecho para que puedan acceder al ejercicio de la profesión de abogado con una preparación idónea y desarrollar aquellas funciones para el ejercicio práctico de la abogacía que sean atribuidas a la Escuela de Práctica Jurídica.

Además, participará activamente en el desarrollo del Prácticum de la licenciatura de Derecho y favorecerá el desarrollo de investigación, formación, opinión y divulgación independiente de todos los aspectos relacionados con el mundo jurídico.

Los integrantes del Patronato de la Fundación, cuya firma se materializará en breve tras su elevación al Consejo Social de la Universidad, estará integrado por representantes de ambas instituciones y del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía (TSJA).

Angulo señaló que se trata de uno de los grandes proyectos para 2005 del Colegio, junto a la progresiva adaptación del mismo a las nuevas tecnologías y los preparativos para la celebración del 500 aniversario de la Real Chancillería, sede del TSJA, en colaboración con el alto tribunal andaluz, la Universidad, la Junta, y el Ayuntamiento de Granada.

### BALANCE 2004

El Colegio presentará en los próximos días en Junta General ordinaria su memoria anual en la que entre otros temas se pondrá de manifiesto la masificación de la abogacía en Granada, "más que en otras provincias andaluzas", según el decano, así como la actividad "frenética de la institución en los últimos meses con numerosas actividades formativas e informativas".

En su intervención como representante del Colegio Andaluz de Colegios Profesionales de Abogados en el Parlamento andaluz, Rosales de Angulo, que abogó por una reforma del Estatuto de Autonomía, ya realizó una llamada de atención a los poderes públicos sobre la "falta de cobertura legislativa y formativa" de los colegios profesionales y la necesidad de que tengan una mayor presencia en foros sociales y jurídicos, frente a otros que, a su juicio, han tenido mayor repercusión en los últimos tiempos como las asociaciones empresariales y sindicales.

El balance del año también reflejará algunas "sombras" de 2004 como el caso 'Paquitina' donde dos abogados condenados a prisión fueron expedientados por el Colegio, y algunas "luces" como el incremento salarial del diez por ciento para los

abogados del turno de oficio, o el convenio suscrito entre la abogacía andaluza y la Junta para poner en marcha dos comisiones, una técnica y otra política, pendientes de su publicación en el BOJA, a fin de que ambas partes colaboren en la solución de problemas comunes, algo que Rosales de Angulo calificó de "una medida pionera en España".

## **El ICAV abordará la Ley de Violencia de Género con 30 especialistas en febrero**

**El Colegio de Abogados de Valencia reunirá en febrero a más de 30 especialistas en violencia doméstica que abordarán la Ley Orgánica de Medidas de Protección Integral contra la Violencia de Género. El curso tendrá dos ópticas: una dirigida a los profesionales, y otra que analiza sus novedades legislativas.**



### **La Asociación de Abogados Jóvenes potenciará la formación continua**

La Asociación de Abogados Jóvenes del Colegio de Abogados de Sevilla potenciará durante 2005 la organización de actividades de formación continua para sus asociados, contando para ello con la colaboración de la Corporación profesional. En la imagen, el decano del Colegio, José Joaquín Gallardo, con el presidente de la Asociación de Jóvenes Abogados José Antonio del Barco y los vocales de la Junta Directiva Julia Sánchez-Miranda, Rafael Belmonte y Pedro Ignacio Jiménez.

## **El Colegio de Abogados de Huesca ya tiene su propia web**

El Colegio de Abogados de Huesca cuenta, desde el pasado 3 de diciembre, con su propia web: [www.icaHuesca.es](http://www.icaHuesca.es). La página ha sido realizada por la entidad Experiencia Jurídica On Line S.L., empresa especializada en la elaboración de páginas web de contenido jurídico y ha colaborado también la Comisión de Tecnologías y Comunicación del Colegio, encargada de coordinar asimismo el contenido material de mantenimiento y ampliación de la web. En la zona de acceso abierto se encuentra la información que se considera de interés general.

Los jugadores del Valencia se unen

## **Los Reyes Magos visitan el Ilustre Colegio de Abogados**

Varios jugadores del Valencia Club de Fútbol participarán, hoy a las 12.30 horas en la fiesta infantil del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV). Alrededor de 200 niños disfrutarán de una proyección de dibujos animados, talleres y actividades lúdicas a lo largo de la mañana. Además, sobre las 13.30, los Reyes Magos visitarán la sede de la abogacía valenciana y repartirán regalos a todos los niños. Este encuentro festivo forma parte de las actividades navideñas de la entidad que se celebran desde finales de año. Los letrados que se disfrazarán este año de los Reyes Magos serán: Saturnino Solano, responsable de la sección de Cultura del ICAV; José Antonio Prieto, diputado de la Junta y Juan Añón, tesorero de la institución.

## COLEGIOS PROFESIONALES

Por MERCEDES VALVERDE

### ABOGADOS

**Presupuesto.** La Junta General del Colegio de Abogados de Jaén aprobó el presupuesto para el presente año 2005 por un importe de 876.320 euros (145.807.380 de las antiguas pesetas). El presupuesto ha experimentado una disminución del 0,3 por ciento con respecto al del ejercicio anterior.



**UNIVERSIDAD**

# Justicia concede prácticas a los alumnos de Derecho

El Ayuntamiento y la Delegación Provincial de Justicia han firmado un convenio para que los alumnos de Derecho puedan realizar prácticas en despachos de profesionales de la Administración Pública



mientos adquiridos por los estudiantes, proporcionándoles de este modo una visión práctica del ejercicio del Derecho.

Podrán realizarse en despachos de profesionales –asesores fiscales, abogados, notarios, procuradores o registradores de la propiedad y mercantiles, entre otros–, de la Administración Pública en sus servicios de naturaleza jurídica o de la Administración de Justicia.

La duración será de setenta horas totales, siguiendo el horario estipulado por cada profesional, pero que en todo caso deberá ser compatible con el resto de las obligaciones docentes del alumno.

**DURACIÓN**

*Las prácticas se prolongarán por un período de 70 horas y sin interferir en el horario del alumno*

En el mismo sentido del primer convenio, el primer edil y Juan Pérez de Haro, presidente de la Asociación de Grandes Industrias del Campo de Gibraltar (AGI), suscribieron otro acuerdo marco de colaboración, que se traducirá en los próximos meses en las rúbricas de otros más específicos que aborden las cuestiones que son de interés para ambas partes.

Sobre estos acuerdos, Palacios Escobar destacó que “son muchas las cuestiones que nos unen a las instituciones y entidades, tanto públicas como privadas, para trabajarlas en beneficio de la comunidad. Ese es el objetivo de los convenios de colaboración que hemos firmado y de los que estamos seguros que van a arrojar resultados muy positivos. Este es el camino por el que vamos a continuar trabajando”, manifestó el alcalde socialista.

**REDACCIÓN**

■ **ALGECIRAS.** El alcalde, Juan Antonio Palacios, en su calidad de presidente de la Fundación Municipal Universitaria, y la delegada provincial en Cádiz de la Consejería de Justicia y Administración Pública de la Junta de Andalucía, María Gema Araujo Morales, firmaron ayer un convenio marco de colabo-

ración. Este tiene como objetivos la docencia e investigación interdisciplinar sobre diversas áreas de conocimiento científico, así como otras acciones sociales que las instituciones consideren adecuadas mediante la realización de proyectos comunes. Estos últimos se llevarán a cabo gracias a acuerdos específicos que serán añadidos como anexos a este acuerdo marco.

El primero de ellos es el suscrito por ambas partes para que los estudiantes de Derecho del Centro Universitarios de Estudios Superiores de Algeciras (CUESA) puedan realizar prácticas en el desarrollo de las asignaturas “Practicum I” y “Practicum II” del segundo ciclo de la Licenciatura de Derecho. Estas prácticas tienen como finalidad completar los conoci-